

TR - 30143

# ESTRELLAS DEL SURESTE ASIÁTICO PLUS DUBÁI



DESDE 2299 USD DBL + 999 IMP 15 DÍAS | 11 NOCHES

INCLUYE VUELO



**SALIDAS** 

# PAÍSES QUE SE VISITAN

Emiratos Árabes Unidos, Vietnam, Camboya, Tailandia

# **CIUDADES QUE SE VISITAN**

Dubái, Hanói, Halong Bay, Siem Reap, Bangkok

#### **ITINERARIO**

# DÍA 01 MÉXICO ? DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

## DÍA 02 TIEMPO DE VUELO

Vuelo con escala técnica en Barcelona.

#### DÍA 03 DUBÁI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Emiratos Árabes Unidos. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento. Desayuno. Sugerimos realizar la visita opcional (con costo adicional) "DUBÁI CLÁSICO y MODERNO". Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de patrimonio de Bastakiya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación, visitaremos la fortaleza de Al Fahidi de 225 años de antigüedad. Es aquí donde el museo de Dubái conserva valiosos archivos acerca del pasado de la ciudad, así como crónicas de sus diferentes fases de desarrollo. Luego subirán a bordo de un barco tradicional llamado "abra" para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. Luego por la carretera de Jumeirah, vistas de la Mezquita de Jumeirah. Visita por la ciudad moderna a Marina donde podemos contemplar las viviendas más altas del mundo donde está el edificio espiral, luego continuáramos a la palmera de Jumierah y parada enfrente del hotel Atlantis the Palm para sacar magnificas fotos, Luego Visita al Zoco de la cuidad de Jumierah que es un mercado con forma tradicional, Traslado y parada fotográfica enfrente del hotel Burj Al Arab el único hotel 7 estrellas en el mundo, no se permite entrar sin reservación, luego vivista a Emirates Mall donde está la pista del Ski (No incluye la entrada) Ski Emirates Mall es una espacio de aventura dentro del Mall y hay aparte de la pista de esquí para los mayores, dispone de una zona especial

para los más pequeños que es espectacular. Terminamos nuestro recorrido con entrada a Dubai Mall para ver y sacar fotos enfrente de Burj Khalifa el edificio más alto del mundo (NO incluye la entrada de Burj Khalifa), Regreso al Hotel. Por la noche visita opcional al (con costo adicional) BARCO DHOW CRUISE: salida para disfrutar de la experiencia de las vistas y sonidos de la cala de Dubai, navegando dos horas a bordo de un Dhow tradicional. Su viaje le llevara desde la desembocadura del arroyo, y a lo largo del mismo, hasta el iluminado Dubái Creek Golf Club, que se asemeja a unas velas de barco. Cena buffet incluido. Regreso al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 04 DUBÁI

Desayuno. Sugerimos la visita opcional (con costo adicional) SAFARI 4X4 SIN COMIDA: Los land los recogerán para un excitante trayecto por las fantásticas altas dunas, con posibilidad de realizar sandboard. Nos dirigiremos a nuestro campamento en el desierto donde tendremos la oportunidad de montar un camello. Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Hanói.

# DÍA 05 DUBÁI ? HANÓI

Abordar vuelo con destino a Hanoi. Llegada al aeropuerto de Hanoi, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 06 HANÓI

Desayuno. Visita de la ciudad - la capital actual de Vietnam, una ciudad única en Asia con sus avenidas arboladas, su arquitectura colonial francesa y sus templos orientales. La visita incluye el Mausoleo de Ho Chi Minh (sólo el exterior), la casa de Ho Chi Minh, la Pagoda del Pilar único, las Pagodas Tran Quoc y Quan Thanh y el Templo de la Literatura, visita de la Pagoda Ngoc Son, en medio del lago Hoan Kiem, y paseo andando por el Barrio Antiguo de Hanoi. Al final de la tarde, asistirán a un espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua en el Teatro Thang Long. Alojamiento.

#### DÍA 07 CRUCERO EN HALONG

Desayuno. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong. Llegada a Halong, embarque a bordo de un junco. Crucero por la Bahía y parada para visitar algunas cuevas o pueblos flotantes. Podrán bañarse en las aguas esmeraldas de la Bahía de Halong (si el tiempo lo permite). Alojamiento a bordo.

## DÍA 08 HALONG? HANÓI? SIEM REAP

Desayuno. De regreso al puerto de la ciudad de Halong se servirá un desayuno "Brunch". Llegada a Halong, desembarque y salida hacia Hanoi. Traslado a Hanoi, parada en el templo Con Son – Nguyen Trai si el tiempo lo permite o tiempo libre en la ciudad antes del traslado al aeropuerto para embarcar en su vuelo con destino Siem Reap, Camboya, nuestro siguiente país a visitar. Siem Reap es el lugar más visitado del Reino de Camboya, ya que se encuentra a tan solo 7 km al norte de la antigua ciudad sagrada de Angkor, epicentro del Imperio Jemer. Tiene un cierto encanto, ya que, a pesar de que en los últimos años ha crecido, todavía se respira un ambiente muy diferente al de su capital, Phnom Penh. Después de ser recibidos por el guía iremos a visitar la Galería Theam's una famosa galleria de arte y continuación a un Mercado local para tener una idea de la vida local y ver productos típicos y locales de la zona. Alojamiento.

## DÍA 09 SIEM REAP

Desayuno. Por la mañana visita del lago Tonle Sap, con recorrido en barco la mayor reserva de agua dulce del sudeste asiático. El nivel del agua tiene la particularidad de subir de varios metros cada año durante la época de lluvias llegando a cuadriplicar el volumen del lago según las crecidas del río Mekong. Pasearán en barco sobre el lago hasta el pueblo Chong Kneah para conocer de cerca la vida de los pueblos de pescadores del lago. Por la tarde visita de los templos de Roluos y paseo en carro de Bueyes. Alojamiento.

#### DÍA 10 SIEM REAP

Desayuno. Por la mañana, traslado a la Gran Ciudad de Angkor Tom. La visita incluye los famosos templos de Bayon, Baphuon, la Terraza de los Elefantes y la terraza del Rey Leperoso. Continuación con la visita del templo más fotografiado, el Ta Prohm, construido entre mediados del siglo XII y principio del siglo XIII. Se ha dejado el Ta Phrom tal y como lo encontraron: invadido por árboles y raíces y con partes del templo aún esparcidas en el suelo, eso hace del Ta Phrom el templo más pintoresco de todo Angkor. Por la tarde, salida en Tuk-Tuk para visitar el mayor templo de la zona: Angkor Wat. Construido en el siglo XII el templo cubre más de 210 hectáreas y se distribuye entre galerías, columnas, bibliotecas, pabellones, patios, estanques, y ofrece unos bellos bajorrelieves que relatan la historia de Ramayana y la vida diaria en tiempos de la construcción de Angkor. Acabarán el día con la visita del Templo Pre Rup, conocido como el templo de la montaña, cuyas piedras ofrecen lindos tonos ocres al final de la tarde. Alojamiento.

#### DÍA 11 SIEM REAP ? BANGKOK

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Siem Reap para conectar con el vuelo a Bangkok. Llegada a Bangkok. Llegada al aeropuerto Internacional de Bangkok, la capital de Tailandia, una inmensa y vibrante ciudad de unos 10 millones de habitantes, que nunca duerme, y que no suele dejar indiferente. Bangkok cuenta tanto con el encanto clásico y cultural que se desprende en todo el país como con las comodidades modernas. Seguro serán unas vaciones increibles llenas de recuerdos. Después de la recepcion por parte del guía nos trasladaremos al hotel. Tiempo libre hasta el registro en el hotel según disponibilidad. Alojamiento.

# DÍA 12 BANGKOK

Desayuno. Visita a tres de los templos budistas más inusuales empezando por WatTraimit. Situado en el extremo de Chinatown, en Yaowarat Road, cerca de la estación de tren Hualampong, WatTraimit alberga el Buda de oro macizo más grande del mundo, midiendo casi cinco metros de altura con un peso de cinco toneladas y media. Luego, la excursión continuará hacia WatPho, el templo más grande de Bangkok, el templo del enorme Buda reclinado y los Chedis de los Reyes. Este se encuentra detrás del Templo del Buda. Es uno de los mayores templos de la ciudad y famoso por su gigantesco Buda reclinado que mide 46 metros de largo y está cubierto de oro. A continuación, visitará el Palacio Real, que es, sin duda, el monumento más famoso de la ciudad. Construido en 1782, y por 150 años la casa del rey de Tailandia, la corte real y la sede administrativa del gobierno, el Gran Palacio de Bangkok es un edificio antiguo que continúa impresionando a sus visitantes con su hermosa arquitectura y detalles. Dentro del complejo, se encuentra WatPhraKaew o el Templo del Buda Esmeralda (oficialmente conocido como WatPhra Sri RattanaSatsadaram), considerado como el templo budista más importante de Tailandia, consagra la imagen de un muy reverenciado Buda meticulosamente tallado en un solo bloque de jade. Tarde libre. Alojamiento.

# DÍA 13 BANGKOK

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar el excursión (con costo adicional) "MERCADO FLOTANTE Y EL PUENTE KWAI": En este recorrido, salimos de Bangkok y nos detenemos en una granja de cocoteros en la ciudad de Samut Songkram, donde nacieron los gemelos siameses de renombre mundial por primera vez en el camino. Aquí obtenemos información sobre lo que los tailandeses usan del árbol de coco, vemos los recuerdos hechos de este árbol, también puede visitar el jardín de orquídeas en el interior. Partimos de aquí y después de un viaje en autobús de unos 10 minutos, llegamos al muelle donde parten los barcos de estilo tailandés. Después de un agradable crucero de media hora acompañado de deliciosos paisajes exóticos del Lejano Oriente subiendo a los barcos desde aquí, llegamos al famoso mercado flotante, que ha sido portada de revistas y documentales. Veremos el mercado abierto instalado en canoas por el río y tendremos la oportunidad de hacer compras. Por la tarde traslado a Kanchanaburi para ver el Puente Kwai, que fue el tema de las películas, en referencia al cierre del bazar Yuzen, el puente era parte del ferrocarril BirmaniaTailandia construido por las fuerzas invasoras japonesas. Más de cien mil personas murieron a causa de enfermedades y torturas durante la construcción del ferrocarril, en el que se utilizaron prisioneros de guerra de las fuerzas aliadas y habitantes locales en su construcción. Es por eso por lo que esta línea se conoce hoy como el Ferrocarril de la Muerte.

# DÍA 14 BANGKOK ? DUBÁI

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái

#### DÍA 15 DUBÁI ? MÉXICO

A la hora indicada abordar vuelo con destino a Ciudad de México.

- Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsibles o disponibilidad al momento de reservar
- El orden de los servicios puede cambiar
- Este programa opera con un mínimo de 10 pasajeros.
- Las salidas del 13, 27 ABR / 11 MAY / 08 JUN operarán con Turkish Airlines, por lo cual visitaran Estambul en lugar de Dubai.

#### **TARIFAS**

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

# **HOTELES**

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES					
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS		

Donatello Hotel Al Barsha Dubai	Dubaí	Turista	Dubai
Mercure Hanoi la Gare	Hanoi	Turista	Vietnam
ibis Styles Siem Reap	Siem Reap	Turista	Camboya
Grand Howard	Bangkok	Turista	Tailandia

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

# EL VIAJE INCLUYE

Boleto de avión en viaje redondo México – Dubái – Hanoi – Bangkok – Dubái - México, en clase turista. Boletos de avión Hanoi – Siem Reap / Siem reap – Bangkok, en clase turista.

2 noches de alojamiento en Dubái.

2 noches de alojamiento en Hanói.

1 noches de alojamiento en Halong.

3 noches de alojamiento en Siem Reap.

3 noches de alojamiento en Bangkok.

Régimen alimenticio indicado en el itinerario

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autobús

#### EL VIAJE NO INCLUYE

Gastos personales y extras en los hoteles.

**Bebidas** 

Propinas a guías y choferes (Son obligatorias y se pagan directamente en destino):

Propinas en Dubái: 25 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto Turismo dírham en Dubái: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en destino)

Propinas en Vietnam: 25 USD por persona Propinas en Tailandia: 25 USD por persona Propinas en Camboya: 25 USD por persona

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Impuestos aéreos por persona

??????Seguro de viaje (Es obligatorio para entrar a los Emiratos Arabes Unidos).